

湯前小学校 校長室だより		令和5年 1月12日 第13号 文責 吉村 和仁
---------------------	--	-----------------------------------

○3学期始業式での校長あいさつ

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

令和4年度、湯前小学校は、「凡事徹底」と「チャレンジ」の2つをキーワードに取り組んでいます。3学期の始業式で、私（校長）の2つのチャレンジについて話をしました。



1つ目は、校章の謎に迫るということです。学校の記録によると、昭和27年に校歌と校旗が制定されたとあります。この頃に校章ができたと思うのですが、なぜこのようなデザインになったのか、どういう意味が込められているのか、謎のままです。児童にも情報収集を依頼しました。

2つ目は、「湯前小の樹木図鑑」をつくることです。以前、それぞれの樹木に、樹木名の名札がつけられていたようですが、年月が経ち名札がなくなっています。そこで、樹木図鑑をつくっておけば、いつでも樹木名などを調べることができると考えました。また、紙の図鑑ではなくデジタル図鑑にすれば、誰でも見つけたことや気づいたことを書き込むことができると考えました。児童と一緒に「湯前小の樹木図鑑（デジタル版）」をつくっていきたいと思います。

まとめとして、自分の目標や夢に向かって、チャレンジする3学期にしてほしい伝えた3学期の始業式でした。

○学習発表会について

学習発表会を、2月5日（日）の午後から予定しています。近日中に日程等をお知らせします。ただし、新型コロナウイルス感染症の状況によっては、学習発表会自体の中止や無観客での開催もあり得ます。

引き続き、感染防止対策へのご協力をお願いします。コロナ関連については、1月13日発行の「ほけんだより1月号」に掲載しますのでご覧ください。

○3学期授業参観について

2月28日（火）から3月2日（木）までの3日間で、グループに分けて実施する予定です。

○自動車による児童の送迎について

先日、「停車した自動車から、いきなり子どもが降りてきたので驚いた。危ないから指導してほしい。」というご連絡が学校に寄せられました。状況を想定してみると、道路側のスライドドアから人が突然出てきたら、どうすることもできないかもしれません。

自動車での学校への送迎は、原則として、体育館駐車場で乗り降りを行うこととしています。特に、登下校の時間帯は、あらゆる方向に児童がいて、突発的な行動をする時があるのでとても危険です。学校敷地内は、児童が優先です。